11 FÉVRIER 2025

LE MOUVEMENT DE CONTESTATION DANS LE SPATIAL S'ÉLARGIT!



Alors que les salariés de Thales Alenia Space manifestent en masse depuis plusieurs semaines déjà, c'est au tour des salariés d'Airbus Defence & Space de rejoindre le mouvement de contestation, à l'appel de la CGT et de l'UNSA.

Les revendications des salariés des deux leaders européens du spatial sont les mêmes :

- Contre les suppressions d'emplois dans le spatial ;
- Contre le gel des salaires ;
- Pour sauver les savoir-faire de notre industrie.

Dans les deux entreprises, alors que les carnets de commande sont pleins, les directions sabrent dans les effectifs et les budgets de recherche et développement (R&D), faisant peser un gros risque sur l'avenir de la filière.

« On va dans le mur » s'alarme Stéphanie Seraud, conceptrice de logiciels bord. « Les salariés sont au bout du rouleau. Depuis la crise COVID, tous les efforts reposent sur eux. D'ailleurs, les burnout ont explosé! ».

Le gel des salaires, annoncé après plusieurs années d'inflation, est la goutte d'eau qui fait déborder le vase.

« Depuis 2020, nous avons perdu pratiquement 3% de pouvoir d'achat », rappelle Vincent Santini, ingénieur en intégration systèmes sols, « alors l'annonce du gel des salaires a fait l'effet d'une provocation. Le groupe Airbus a versé des dividendes record l'an dernier. Avec ces 2,2 milliards d'euros, on aurait pu sauver tous les emplois et remettre nos salaires à niveau ».

L'intersyndicale CGT - UNSA invite la presse et les représentants politiques à rejoindre les salariés de l'entreprise lors d'un rassemblement ce jeudi 13 février à 12h30 devant l'entrée du site, 31 rue des cosmonautes à Toulouse.

CONTACTS

Tel.: 06 11 81 08 84

Sébastien Rostan

Délégué Syndical Central CGT Tel. : 07 50 12 14 65